



Une fusillade dans une école fait 4 morts et des dizaines de blessés

- Ezekiel Malone
- [05/09/2024](#)

Colt Gray, un élève de 14 ans de l'Apalachee High School, a tué quatre personnes, en a hospitalisé neuf et en a blessé une trentaine dans son école du comté de Barrow, dans l'État américain de Géorgie, mercredi.

Précisions : Il s'agit de la première fusillade meurtrière dans une école de Géorgie depuis 1999 et de la plus meurtrière en Amérique cette année.

- Deux élèves et deux enseignants ont été tués.

Le bureau du shérif du comté de Barrow a commencé à recevoir des appels vers 10 h 20 et a envoyé sur les lieux du personnel des forces de l'ordre, des pompiers et des services médicaux d'urgence. Plus tôt, l'école secondaire avait reçu un appel téléphonique, l'avertissant de la fusillade.

Gray est en garde à vue. Il sera accusé de meurtre et jugé comme un adulte.

Pourquoi des fusillades ? Beaucoup posent la question : si un Dieu aimant et tout-puissant existe, pourquoi autoriserait-Il des maux tels que les fusillades dans les écoles ? La Bible révèle non seulement que Dieu permet de telles atrocités, mais qu'elles vont s'aggraver.

Pour savoir pourquoi, lisez « [La véritable solution aux fusillades de masse et à la violence](#) ».